
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 10/08/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno dieci del mese di Agosto, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1012319 del 24/07/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Vice Presidente Alessandro Schiera. Partecipa 

in qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione 

di verbalizzante dall’ Istruttore Amministrativo   Mario Sapienza, dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:59 il Segretario, su invito del Vice Presidente, procede all’appello, al termine 

del quale risultano assenti i Conss. Dentici, Di Vincenti ed il Presidente Moncada. 

Il Vice Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Lupo, Ruggiero e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio. 

Il Vice Presidente - Invita il Segretario a dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Il Segretario -  Legge il Verbale. 

Alle ore 10:02, durante la lettura del Verbale, entra il Cons. Di Vincenti. 

Alle ore 10:08 -  Esce il Cons. Buccola. 

Il Cons. Lupo – Interviene rivolgendo un sentito ringraziamento ai Colleghi Tuzzolino e Di 

Vincenti per l’adesione ed il sostegno verso i residenti di Via Felice Emma, che hanno dato luogo 

ad una protesta per l’assegnazione di una villa confiscata alla mafia ad alcune famiglie Rom. 

Continua affermando che è palese la volontà da parte dell’Amm.ne Comunale di attuare questa 

assegnazione, anche se ancora non sono ben chiari i criteri da adottare. Inoltre si è venuti a 

conoscenza che sarà attivata l’energia elettrica per il predetto immobile, mentre in precedenza non 

si è tenuto conto delle innumerevoli richieste da parte del Consiglio di Circoscrizione e la Via 

Felice Emma fino ad oggi è sempre rimasta al buio. L’Assessore alle Attività Sociali, Mattina, che 

era presente, ha spiegato che essendo stato individuato un pozzo contenente acqua, per accertare che 

questa fosse potabile è stata chiesta l’attivazione dell’energia elettrica temporaneamente. Ha 

aggiunto, inoltre, che prima dell’assegnazione definitiva dovranno essere fatti ulteriori controlli 

sull’immobile per riferire il risultato al Sindaco ed al Prefetto. Il Cons. Lupo continua riferendo di 

tutte le lamentele dei residenti a proposito della mancata erogazione dei vari servizi richiesti con 

insistenza dal Consiglio di Circoscrizionale. 

Alle ore 10:18 -  Esce il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Buonpasso – Esprime la sua indignazione verso l’Amministrazione Comunale,  

riferendosi al fatto che tutte le Aziende partecipate come per incanto sono state presenti sul posto, 

dimenticando i numerosi inviti e solleciti ad intervenire presso la via Felice Emma rivolti alle stesse 

dal Consiglio di Circoscrizione e rimasti  a quanto pare è questa Amministrazione Comunale ritiene 

corretto fare delle discriminazioni, favorendo le famiglie Rom a scapito dei Cittadini palermitani. 

Continua riferendo che l’Assessore Mattina nella sua azione politica si sta dimostrando molto 

incoerente. 

Il Cons. Sinopoli – Riferisce di non essere stato presente alla manifestazione di protesta per 

impegni personali, ma comunque si è costantemente tenuto informato attraverso i Colleghi 

Consiglieri e dichiara la propria solidarietà e sostegno dei residenti di Via Felice Emma. 

Il Cons. Di Vincenti -  Si dichiara a sua volta solidale con i Cittadini che stanno protestando 

e con rammarico ha appreso, dalle dichiarazioni dell’Assessore Mattina, che tanti interventi fino ad 

ora richiesti senza alcun risultato, dal Consiglio Circoscrizionale in favore dei residenti di Via 



Felice Emma, paradossalmente con l’assegnazione degli immobili ai Rom, verranno effettuati. Ma 

cosa ancora più grave è l’atteggiamento del Sindaco che con le sue dichiarazioni fomenta la protesta 

che, come constatato personalmente, si è svolta in modo civile senza aggressioni fisiche o verbali 

come temuto dal Sindaco. 

Il Vice Presidente – Chiede al Segretario di continuare la lettura del Regolamento per la 

gestione dei rifiuti urbani dall’art.33. 

Il Segretario – Continua la lettura. 

Il Vice Presidente al termine della lettura dell’art.43 del suddetto Regolamento, chiede al 

Segretario di sospendere la lettura che sarà ripresa nella successiva seduta.  

Il Vice Presidente – Chiede se ci sono comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – In modo ironico, formula il suo sentito ringraziamento alla RAP per avere 

rimosso il 50% dei rifiuti, anche ingombranti, in Via Altofonte civico 120/E. 

In assenza di ulteriori comunicazioni il Vice Presidente alle ore 10:51 chiude la seduta. 

 

 

 

          Il Segretario                                                                 Il Vice Presidente                       

      Esperto  Amm. vo                  Alessandro Schiera                

      Rosalba D’Antoni                                         
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